

康太郎の風

上野ヶ丘地域包括支援センター便り
令和7年4月発行

地域包括支援センターは地域の高齢者の総合相談窓口です。お気軽にご相談ください。

上野ヶ丘地域包括支援センター連絡先

☎513-5103

開設20年目突入！！



上野ヶ丘地域包括支援センターは、市から委託を受け、平成18年4月1日に金池4丁目に事務所を開設してから、今年で20年目を迎えました。

今後も、高齢者やそのご家族が上野ヶ丘地域で安心して暮らせるため、地域に根差した相談窓口として貢献していきたいと思います。

「最近、つまずきやすくなったなあ」「介護と仕事の両立どうしたらよいの」など、気になることがあつたら、一人で抱えず、ぜひお早めにご相談ください。

職員一同、真心こめて対応いたします。



地域ネットワーク会議開催

「元気高齢者の多い上野ヶ丘校区をめざして」をテーマに地域ネットワーク会議を開催しました！



金池校区、長浜校区それぞれのマップを見ながら、たくさんのご意見やアイデアをいただきました。いろいろな方に情報を届けられるよう活動を展開していくと考えています。

認知症サポーター養成講座in大分中央消防署

大分中央消防署で認知症サポーター養成講座を行いました。



消防署で働く中で現場で困ったことなど救急隊ならではの質問や意見を頂きました。医療・介護連携の一環として、消防署の方とも連携を深めていきたいと思います。

知っていますか？成年後見制度



成年後見制度は、認知症等になった際に、ご自身の権利や財産を守るために法的に手助けが受けられる制度です。

認知症等で困りが出てきた際に手続きをする「法定後見制度」と、元気なうちに、将来に備えて支援する人を決めておく「任意後見制度」の2種類あります。「自分で必要な契約や手続きを行うことが難しい」「財産管理に不安がある」「将来に備えておきたい」など、気になることがあれば、ぜひ地域包括支援センターまでご連絡下さい。

包括がゆく！小耳に挟む歴史探訪～来迎寺～

来迎寺は、開祖・文忠梵榮上人が仏道修行の諸国巡りの折に豊後國を訪れた際、大友家第十八代親治公が上人の徳の優れた人望に深く感動して府内町に引き止め、1501年に建立された西山淨土宗の寺院です。それ以来500年以上この地にあります。江戸時代の記録には、寺は広大で美しく、障壁画で飾られた書院があったと記されており、戦国時代にあっても「来迎寺」は壮麗な寺院であったと推測されます。



現在の来迎寺

圏域人口
(R7年2月末)

金池校区：総人口15,447人
長浜校区：総人口 6,496人

高齢者3,909人
高齢者1,728人

高齢化率25.3%
高齢化率26.6%